

TuS Eicklingen Wandersparte

Letzte Spontan-Abendtour des Jahres?

Unsere evtl. letzte Feierabend-Spontan-Radtour am 14. 10. war mal wieder ein Erlebnis. Zehn Optimisten ignorierten die unsicheren Wetteraussichten und vertrauten sich Walters Führung an. Und sie wurden nicht enttäuscht. Auf durch den Regen des Vortages teils anspruchsvollen Wegen ging es durch "Wald und Flur". Eine nicht geplante Einkehr im "Allerparadies" wurde zu einem gemütlichen Plauderstündchen am Kamin.



Danach machten wir uns auf den Rückweg und kamen nach 23 Kilometern bei einbrechender Dunkelheit zufrieden in Eicklingen an.

Jetzt zum nächsten Termin: Unsere traditionelle Grünkohlwanderung!

Am 7. November wollen wir, die Wanderwilligen, um 14:00 Uhr am Sportheim losgehen. Um 17:00 Uhr, pünktlich zum Beginn des Essens sollten wir zurück sein. Für diesen Tag ist eine verbindliche Anmeldung erforderlich! Bitte bis zum 01.11. folgendes an Walter melden:

Teilnahme an Wanderung und Essen; Teilnahme nur am Wandern; Teilnahme nur am Essen. Wer nicht Grünkohl essen möchte, kann Salatteller bekommen. Auch das bei der Anmeldung angeben.

Anmeldung bei Walter Heimberg, Tel.: 01721778751.

Noch eine Information: Wer Interesse an den begehrten TUS-Kapuzenjacken hat, könnte sie dann bestellen.

Manfred Halanke